

INAUGURA COAHUILA JUZGADO DE ADOPCIONES

AGILIZAN ADOPCIONES DE UN AÑO A 40 DÍAS

Nación



Afirma Trump que el T-MEC es 'irrelevante'

Asegurar que su país no necesita los productos fabricados por sus socios comerciales, en particular los automóviles producidos en México y Canadá.

HORNO CERO



LO SORPRENDE MUERTE EN CALLES DEL CENTRO

El cuerpo del hombre mayor quedó tendido en la banqueta de la calle Hidalgo, causando un fuerte despliegue policial y de cuerpos de rescate.

Nación



Detienen a cuatro personas vinculadas al 'Mencho'

La FGR informó la detención de cuatro personas vinculadas con Nemesio Oseguera, alias "El Mencho", líder del CJNG.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

Fortalece Alcalde coordinación con Colegio de Notarios

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Monclova, Coah.- Con el objetivo de fortalecer la coordinación institucional y brindar mayor certeza jurídica a las familias monclovenses, acorde con la visión y el trabajo en equipo con el gobernador Manolo Jiménez, el alcalde Carlos Villarreal participó en la re-

unión del Colegio de Notarios de Monclova, realizada con motivo del cambio de su Mesa Directiva.

Durante el encuentro, el edil reconoció la labor desempeñada por Hylda Ríos al frente del organismo notarial y felicitó a Bernardo Molina, quien asume la

El nuevo modelo permitirá juicios en línea, ampliará el acceso a familias de toda la entidad y operará con protocolos diseñados junto al DIF Coahuila.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALITLLO, COAH.- Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila

Al respecto, Mery Ayup detalló que con el objetivo de reducir tiempos, garantizar certeza jurídica y priorizar el interés superior de la niñez, el Poder Judicial puso en marcha un juzgado especializado en adopciones, que permitirá resolver estos procesos en un plazo estimado de 40 a 60 días, muy por debajo de los esquemas tradicionales que podían tardar hasta un año.

Las autoridades aclararon que los casos que llegan a esta instancia ya cuentan con viabilidad jurídica y estudios completos realizados por PRONIFF y el DIF.



Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila



Las autoridades aclararon que los casos que llegan a esta instancia ya cuentan con viabilidad jurídica y estudios completos realizados por PRONIFF y el DIF.

LOCAL / PÁG. 2



Ingresan a Margarita a quirófano

"Le van a poner piel sintética en lo que sana un poco, para después poder quitar piel de su cabeza e injertarla donde retiren la piel quemada"

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Margarita Rubí permanece bajo atención especializada en la clínica Shriners Children's, en California, donde continúa su proceso de recuperación.

de transfusiones de sangre como para el monitoreo constante de su estado de salud.

"Ya ingresó al quirófano, le van a poner otro catéter, trae uno en la ingle, le quitaron el del cuello y le van a poner otro en su pie y otro en su mano. Va a ocupar transfusión de sangre, más aparte para estar monitoreando todo", señaló.

Detalló que Margarita permanece en terapia intensiva y continuará ingresando a quirófano debido a la gravedad de las quemaduras que presenta en distintas partes del cuerpo.

LOCAL / PÁG. 2



certeza en los trámites que impactan directamente en el patrimonio de las familias. Subrayó que estas acciones se realizan con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, quien ha sido un aliado permanente para consolidar instituciones sólidas en todo el estado.

Carlos Villarreal destacó que el trabajo conjunto con el Colegio de Notarios es clave para impulsar un desarrollo ordenado, fortalecer la legalidad y generar

LOCAL / PÁG. 2